学校だより 平成25年3月号



日置市立伊作小学校 花いっぱい 汗いっぱい 笑顔いっぱい

児童数 252名 1 099-296-2021

週

間

勉

強

すると春

休

給

手辛夷(しでこぶし)」の

淡いピンクの花が

、咲きだ

月

前

がある日

朝の立

はてなく広い大空に

朝

9

仰ぐ金峰山

つばさもつよく だわたしらだ

生きる小学

伊作

伊作の川の

上

一浜の白

仲

をみ

がき身をきたえ

ひとみ明るく元気よく

学ぶぼくらだわたしらだ

http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/

公の歌

清く

緑の風をよぶところ

まなびの窓にきょう



月

からの平成25年度も、

小

校

だ

によりの

結びといたします。 に協力に感謝申し

上げ、

が本

育」への、ご理

、ます。

地

関

様

伊 年

度作

健やかに

年 域

過ごせたことを有り

難

本年度も残り僅

かに

になり

ました。

全校児童

つにすくすく育ってくれることを、 高学年になり声が

作っ子にとって校 修了 歌を歌う機会は、 ることを、職員一同願っていまっさくなることもありません。 子ども 期 終 業 たちの歌 宋式·三学 ,学式·始業式·運 声は 期 始 いつも明るく 業式·6 右 会 生 元気 を 詞 送

で る

子どもたちの目標を目指せるよい機会となりまし

学校のスペースを分

け合い活

学

遠

6

お

省でした。 「いやだ。 3月1日(金)の「お しく雨天となり、 子ども 会主催のなわとび大会も2月に引き

*期せぬ返 。だって、 ≪答に、 伊 とても嬉しく、 、作小学校が楽ー 別 校れ 遠 3足でしたが、3足」は、好天に 不しいも 、子どもたちは大に恵まれたよ

頼もしく、 、また、 問

登 校中の低 毎 日 行

校 長 抜 迫 作っ子の卒業と

進

吹上浜をきれいに ~3 • 4年生~

2月28日(木)に総合的な学習の時間のまとめとし 吹上浜の清掃活動を行いました。約40年後,9月 に放流したウミガメの子どもが無事帰ってこられるよう こと願いを込めて入来魚港近くの浜をきれいにしました 短い時間ではありましたが、ペットボトルやビニールな ど多くのゴミが集まりました。急な依頼にもかかわらず

収集処理に快く応じてくださいまし た吹上支所の担当の方々や,清掃活 動にご協力くださいました松岡PT A会長や福田さん、HAKATA さんな ど,多くの皆様に感謝申し上げます。





一日入学~新1年生保護者説明会~

2月21日(木)に、来年度入学児(現在38名予定)と保護者の方々が来校して、入学までの諸準備や保健面、生活指導面等を中心に説明会を実施しました。また、現1年生との触れ合いや5年生とぽけっとファンタジーの皆さんの読み聞かせ活動、子育て講座(講師

富永宏先生)も行いました。 入学までに,道具類の購入・記名や通学路の歩行確認等をよろし お願いします。4月からの伊作小入学を、学校全体で心からお待

新年度ももうすぐです。この時期に、他学年の子どもたち 身の回りの整理整頓や持ち物への記名等を確認して、進級や進学





受付9:20~9:40 開式10:00



在校生にエール(6年生)

保育園訪問(5年生)

金管バンド定期演奏会 2月23日(土)

本校の金管バンドは、運動会・学習発表会・地域の催し等で 演奏を披露し、たいへん好評を得ているところです。この活動 の一年間の集大成として、本校体育館で定期演奏会を開催しま

現在, 永吉小の児童を含めたメン -で活動している子ども

たちによる精一杯の演奏, そし て賛助出演の吹上中・吹上高校 の素晴らしい演奏により、また 卒業する6年生へのセレモ もあり, 感動盛会のうちに終了 しました

参観くださいました皆様,あ りがとうございました。



3月22日(金) 卒業式

25日(月) 修了式

27日(水) 離任式・PTA送別会(吹上砂丘荘)

日(月) 入学式準備(新6年生登校

新任式・始業式・入学式 8日(月)

17日(木) 学級PTA (学級役員選出)

22日(月) PTA理事会 (予定)



行事もりだくさんの伊作小ブログをご覧ください 夏面に来年度(H25年度)の主な行事一覧があります